



Seorang warga bersembahyang di Kelenteng Poncowinatan, Selasa (6/2).

Harian Jogja/ Aini Annissa Karin

PERAYAAN IMLEK 2024

## Kelenteng Poncowinatan Siap Menyambut Jemaah

JETIS—Perayaan Tahun China atau Imlek bakal digelar Sabtu (10/2). Berbagai persiapan mulai dilakukan di sejumlah tempat peribadatan etnis Tionghoa, salah satunya di Kelenteng Poncowinatan, Kemantren Jetis, Kota Jogja.

Di kelenteng yang berdiri sejak 1881 ini setidaknya ada 18 altar lengkap dengan berbagai peralatan sembahyang, mulai dari lilin, dupa, hingga berbagai patung dewa-dewi. Pengurus Kelenteng Poncowinatan, Margo Mulyo menjelaskan persiapan telah dilakukan sejak Sabtu (3/2).

"Selain itu bangunan juga dicat ulang dan semua lampion harus diganti dengan lampion yang baru," ujar Margo saat ditemui di Kelenteng Poncowinatan, Selasa (6/2).

Dia menuturkan, tak ada *event* khusus pada perayaan Imlek tahun ini di Kelenteng Poncowinatan. "Seperti" tahun-tahun sebelumnya, ibadah juga dilakukan oleh masing-masing jemaah. Tak ada prosesi doa bersama lantaran dia ingin menjaga kondusivitas di tengah masa kampanye. Margo memperkirakan nantinya ada ratusan orang yang beribadah di Kelenteng Poncowinatan.

"Kalau berapa jemaahnya tidak bisa dihitung, tetapi sekitar 100 orang. Kami tidak mengadakan doa bersama. Kelenteng dibuka 24 jam pada Jumat [9/2] malam sampai Sabtu," katanya.

Margo mengatakan berbagai peralatan ibadah punya makna filosofi masing-masing. Misalnya lilin besar yang menjadi simbol penerangan. Diharapkan bisa menyinari kehidupan jemaah selama setahun ke depan, sekaligus pengharapan atas rezeki dan kesehatan. Selain itu, ada juga hio atau dupa. "Dupa menjadi sarana untuk doa. Jadi kalau pakai dupa doanya terbawa asap sampai ke atas. Itu kendaraan untuk membawa doa biar cepat sampai," katanya.

Salah satu jemaah di Kelenteng Poncowinatan, Hendri mengaku telah melakukan sejumlah persiapan. Perantau asal Dumai, Kepulauan Riau ini meluangkan waktu untuk membersihkan rumah sejak sepekan terakhir. Dia juga menyiapkan berbagai kue dan makanan ringan. Nantinya, dia akan kembali ke kampung halaman untuk kumpul bersama keluarga sehari sebelum perayaan Imlek. "Doa untuk tahun baru Imlek kali ini semoga diberi kesehatan dan kelancaran rezeki," katanya.

(Aini Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005